

DEPORTES



EL DEPORTE EN EL  
FRENTE DE JUVENTUDES

Ante el Campeonato Provincial

FUTBOL

GRANOLLERS, 8 - GLADIADOR, 1

El pasado domingo se trasladó a nuestra ciudad el «Gladiador», equipo subcampeón en el pasado campeonato de Cataluña de Aficionados. El partido transcurrió en completo dominio por parte del equipo local, notándose mucho la diferencia entre el equipo profesional y el amateur.

El Granollers presentó a Planas, Pérez, Blanch, Durán, Magí, Sánchez, Ricart, Sagués, Coll, Bityá y Segarra.

\*\*\*

Para hoy tiene anunciada su visita el primer equipo de la U. A. Horta que se enfrentará contra el Granollers. Este presentará el siguiente equipo: Planas, Pérez, Blanch, Durán, Magí, Vila, Ricart, Sagués, Coll, Moret y Segarra.

Como partido preliminar competirán el titular de Lissá de Munt contra un reserva local, integrado por Sabaté, Durán, Baltá, Bosch, Masó, Santacreu, Jané, Flaqué, Alvarez, Cruz y Boté.

\*\*\*

El C.D. Granollers ha confeccionado un calendario hasta el final de temporada, a base de partidos amistosos:

16 de mayo: Se trasladará a Tortosa.

23 de mayo: Nos visitará el Gimnástico de Tarragona.

30 de mayo: Se trasladará a Tarragona.

3 de junio: Nos visitará el Español.

Y probablemente el día 7 se trasladará a Sabadell y el 14 nos visitará este equipo.

\*\*\*

Según noticias oficiales, parece ser que en la próxima Liga, el Granollers competirá la Tercera División junto con otros equipos de Cataluña, Baleares y Valencia.

IRAL

RADIO ROURA

*Joven granollerense: Afiliándote al Frente de Juventudes, al mismo tiempo que servirás a España, encontrarás en él al verdadero camarada. El Frente de Juventudes te espera con los brazos abiertos dispuesto a enseñarte a amar a España.*

El tiempo lluvioso impidió celebrar el partido que con motivo de la fiesta de la Hermandad debía celebrarse en Cardedeu; pero nosotros no perdimos el tiempo; a últimos de semana habían circulado rumores sobre la iniciación del esperado Campeonato Provincial y nosotros quisimos ver qué había de verdad en ello. Y así fué como, aprovechando la ocasión del Destino que puso a nuestro alcance a los actuales dirigentes del equipo comarcal, camaradas Mañá y Esteve, dimos con una información que pondrá a nuestros lectores al corriente de la situación:

—¿Se confirman los rumores sobre el próximo iniciamiento del campeonato?

—Así es — nos responde Mañá.—Ayer recibimos el oficio que nos anuncia su iniciación para el próximo día 9. Jugamos con el equipo representativo de Barcelona en Moncada.

—Vaya hueso...

—Si, es verdad — tercia Esteve. — Tras de incluirnos en el grupo superior, de mayoría de edad, se entiende, pues ocupamos el puesto en este grupo para que el número de representantes sea par, nos ha tocado, no tenemos porque ocultarlo, uno de los mejores onces en liza.

—Habrá ánimos y confianza en el cuadro a pesar de todo, ¿verdad?

—Claro que los hay—responde Mañá—El equipo está bien conjuntado y no nos cogarán desprevenidos como el año anterior.

Y entonces, dirigiéndonos a Esteve, preguntamos:

—Y los jugadores, ¿qué?... ¿Todos a punto?...

—Sólo Colomer, algo tocado en un pie, parece de momento indisponible aunque hallándose muy mejorado, realizaremos una prueba a última hora. Montaner, que se resentía algo de un encontronazo, se halla ya a punto de reaparecer, al igual que Torné, tras algunos días de conveniente reposo, aunque hasta después del entreno del miércoles no decidiremos definitivamente.

—¿Puedes darme el equipo?

Andando había yo acompañado a mis interlocutores hasta la estación del ferrocarril y el silbido del tren a punto de marchar rompió el diálogo en su punto más interesante; los entusiastas auxiliares del conjunto comarcal van a tomar el tren para Barcelona y se nos antoja que Mollet es su punto de destino, aunque nos cuidamos muy bien de ser indiscretos; con todo conseguimos terminar la crónica.

— No tengo tiempo de contestarte a tu pregunta—nos responde Esteve a toda prisa — aunque lo más probable es que el equipo que se forme en el momento de saltar en el terreno de juego; pero para que no sufras y sabiendo como sabemos que eres muy perspicaz, aquí te doy la lista de los partidos y la de los jugadores que se trasladarán a Moncada y tu mismo saca las consecuencias.

Y sin darme tiempo ni tan sólo para despedirme de ellos, desaparecen pronto de nuestra vista en cumplimiento de su deber los entusiastas dirigentes del balompié en nuestra comarca dejando las siguientes listas:

Lista de jugadores: Guardametas; Escudé y Montané; Defensas: Castelló, Mumany y Parra; Medios: Bágüena, Colomer, García, Ralla y Viaplana; Delanteros: Torné, Boter, Terns, Canal, Guiu, Ribas y Segarra.

Y ni cortos ni perezosos empezamos a pensar y tras de varios cabildeos nos decidimos por este cuadro que a nuestro entender es el que mas probabilidades tiene para salir frente a los de Barcelona de no ocurrir algo inesperado: Montané, Castelló, Mumany, Bágüena, Ralla, García, Torné, Canal, Guiu, Segarra y Boter. Naturalmente es posible la sustitución de Montané por Escudé si aquel no se halla todavía repuesto y probable la de Canal por Terns si aquel sigue actuando en el Samboyano según nos comunicaron después.

En cuanto a la lista de los partidos es la siguiente: Sabadell-Manresa, en Tarrasa; Barcelona-Granollers, en Moncada; Villafranca-Martorell, en San Sadurní de Noya; Igualada-Arenys de Mar, en Barcelona y Tarrasa-Mataró, en Barcelona. Cabe destacar de estos encuentros el Tarrasa-Mataró, campeón y subcampeón del año pasado, además del Sabadell-Manresa, que el año anterior necesitaron un tercer partido de desempate tras de haber empatado a uno y dos tantos respectivamente los dos primeros encuentros; junto a estos se halla el de nuestros representantes debido a carecer de información sobre la forma del once de la ciudad condal; los otros dos presentan ligera superioridad para Villafranca e Igualada, aunque siendo como son los partidos a eliminatorias con un solo partido en campo neutral, un mal día del favorito puede dejarle apeado.

Y ahora a esperar.

ERRERO

ATLETISMO

La Selección de este Frente de Juventudes se desplazará a Barcelona donde tomará parte en la primera jornada del Campeonato de Cataluña de Juniors y Seniors.

BALOMPIÉ

El equipo de esta Comarca se desplazará a Moncada donde jugará con el equipo de Barcelona en partido de eliminatoria del Campeonato Provincial del Frente de Juventudes.

BALONCESTO

También a nuestra Selección le toca desplazarse a Barcelona donde jugará un partido contra el Barcelona C. correspondiente al Campeonato Provincial del Frente de Juventudes.

PING-PONG

Ya estan expuestos los calendarios del campeonato de la Centuria «Ramiro Ledesma», en el tablero de avisos de esta Delegación. Dichos campeonatos empiezan el día 11.

PING-PONG

Los jóvenes de Acción Católica están preparando un gran campeonato para el cual la acreditada casa «Ciclos Sastre» ofrece dos valiosos trofeos. Según referencias entrarán en el mismo mas de 40 jugadores. En el próximo número lo detallaremos así como el resultado del campeonato por dobles que terminó ayer.

*El Frente de Juventudes es la única organización capaz de hermanar — en lo humano — a los hombres de España. Joven granollerense: Afílate al Frente de Juventudes.*

RADIO ROURA

CALES Y CEMENTOS

VENTA EXCLUSIVA DE LOS YESOS DE J. BAULENAS - Tona

José García Bertrán

MÁXIMA CALIDAD Y ECONOMÍA



ALMACENES EN GRANOLLERS Avenida de la Victoria, núm. 2 CRUCE CARRETERAS MASNOU Y BARCELONA



Despacho: Calle A. Clavé, 42

GRANOLLERS TELÉFONO 70

Talleres: Calle Fontanella, 3

Construcción y Reparación de BICICLETAS

Sección especializada en Esmaltados y Niquelados